

LANDTAGSWAHL

Demokratie pur! Im Internet die Kandidaten checken

VON OLIVER GROTHMANN



Am 28. September wird in Bayern gewählt

Nur noch wenige Tage, dann wird in **Bayern** gewählt. Doch viele Wähler fragen sich: Welche Partei soll ich am 28. September wählen? Und vor allen Dingen: Welchen Kandidaten? Kenne ich ihn oder sie überhaupt?

Alles kein Problem mehr. Eigentlich. Denn es gibt seit dem Jahr 2005 eine hilfreiche Seite.

Auf der Homepage **„abgeordnetenwatch.de“** oder auch **„kandidatenwatch“** sind insgesamt 932 Kandidaten aller Parteien aufgezählt, die in Bayern zur Landtagswahl antreten. Aufgeschlüsselt nach den jeweiligen Wahlkreisen.

Und nicht nur das! Auf der Seite können **den einzelnen Kandidaten auch Fragen gestellt werden**. Und jetzt kommt es: Trotz der vielzitierten Politikverdrossenheit wird diese Frage-Funktion fleißig vom Wahlvolk genutzt.



Bislang wurden den Abgeordneten oder baldigen Politikern im Freistaat 3782 Fragen gestellt. Und auch die Politiker nutzen das Portal emsig. Denn von den 3782 Fragen wurden 2959

(78,2 Prozent) beantwortet! Das ist seit Bestehen der Internetseite in Deutschland ein Rekord.

Diese sehr gute Quote liegt ganz im Sinne der Ideengeber für die Seite. „Mit kandidatenwatch.de wollen wir Politik transparenter machen,“ so Gregor Hackmack, Mitgründer des Projektes. „Wer um die Stimmen der Wählerinnen und Wähler wirbt, muss sich auch deren Fragen stellen.“

Und Roman Huber vom Verein Mehr Demokratie e.V., dessen bayerischer Landesverband Kooperationspartner von kandidatenwatch.de ist, ergänzt: „Der Wille der Wähler zählt“.

„Darum ist es so wichtig, dass sich die Bürger ein echtes Bild von ihren Kandidaten machen können. kandidatenwatch.de ist ein bedeutender Beitrag zu Transparenz, Dialog und Demokratie“, so Huber weiter.

Das beurteilt auch der **SPD-Vizepräsident des Bayerischen Landtags, Prof. Dr. Peter Paul Gantzer (69)**, so. Er übernahm sofort die Schirmherrschaft des sinnvollen Projektes.

BILD.de meint: Sofort diese Seite klicken, die eigenen Wahlkreis-Kandidaten checken und am 28. September auf jeden Fall wählen gehen!

ARCHIV

- MARKUS SÖDER** Wir müssen alle noch zulegen!
- KLARSTELLUNG IN BILD** Beckstein erklärt die Bier-Affäre
- LANDTAGSWAHLKAMPF** Hier schenkt Steinmeier Münchnern rote Rosen
- WAHLKAMPF** FDP will CSU- Herrschaft beenden
- GEGEN BAUPROJEKTE** Tausende demonstrieren in München